Antrag Nr. 20-O-26-0014 FWG-Fraktion

Betreff:

Abstimmungsgespräch zwischen Mainzer Mobilität und Ortsbeirat Mainz-Kostheim

Antragstext:

Antrag der FWG-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich mit der Mainzer Mobilität in Verbindung zu setzen und ein dringend erforderliches Gespräch zwischen dem OBR Kostheim und der Mainzer Mobilität schnellstmöglich herbeizuführen.

Begründung:

Nach den Fahrplanänderungen sowie den Änderungen in der Buslinienführung gibt es nachfolgend einige Themen und Punkte die unbedingt besprochen und gegebenenfalls geändert werden sollten, da es vermehrt Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern gibt, die eher eine Verschlechterung und Nachteile, denn eine Verbesserung durch die Änderungen sehen.

Dies betrifft vor allem

- 1. Die Anbindung nach Mainz über das Kostheimer Bürgerhaus (Winterstraße) hier als Einund Ausstiegshaltestelle und Haltestelle Viktoriaplatz.
- 2. Daraus resultierend der Wegfall der aktuell neuen, provisorischen Haltestelle "Am Mainzer Weg".
- 3. Abstand (Fahrzeiten) der Linien 54 und 58 nach Gustavsburg Bhf. sowie in Richtung Mainz (aktuell 2 Minuten Abstand).
- 4. Zeitliche Anbindung der Linie 58 an die S-Bahn in Gustavsburg.
- 5. Linie 55/57 im Gebiet Krautgärten insbesondere in den Abendstunden.
- 6. Zukünftige Mitspracherecht des Ortsbeirates bei Fahrplan- und insbesondere bei Streckenänderungen durch die Mainzer Mobilität.

Mainz-Kostheim, 19.02.2020